



**Sehr geehrte Eltern,**

eine weitere Etappe ist geschafft:  
Heute beginnen die hessischen Osterferien!

In den letzten Wochen gab es zahlreiche Wettbewerbe und Veranstaltungen, Unterrichtsgänge und Ausflüge für verschiedene Klassen und Jahrgänge.

So besuchte beispielsweise die Klasse H9b Anfang März mit ihrer Klassenlehrerin Melina Werner die Ausstellung „Van Gogh alive“ in Frankfurt.

Organisiert von den Erdkundelehrkräften Sebastian Albrecht und Kathrin Mirthes nahmen die 6. Klassen der Realschule am Geographie-Wettbewerb „Diercke Wissensjunioren“ teil und auch die 9. und 10. Klassen konnten Ihr Wissen im "Diercke Wissen Geographie-Test" des Schulbuchverlags Westermann unter Beweis stellen. Kevin Baumgart aus der Klasse R10b ging bei diesem Wettbewerb in diesem Jahr als Sieger hervor!

Herzlichen Glückwunsch!

Sehr stolz machte uns auch die Siegerehrung der beiden Gewinnerinnen des Planspiels Börse am 29.03.2023 in der Sparkasse Fulda. Elisa Klüber und Mia Wehner aus der Klasse R10a belegten unter dem Namen „Mia and Me“

den ersten Platz im Landkreis Fulda.  
Bereits im Newsletter Nr. 3 habe ich darüber berichtet.

Mit 50.000 Euro Startguthaben konnten die beiden Schülerinnen durch geschickte Aktienkäufe eine Summe von 71.077,60 Euro erwirtschaften.

Mia und Elisa gingen aber nicht nur als Siegerinnen im Landkreis Fulda hervor, sondern belegten den zweiten Platz in Hessen-Thüringen und sogar bundesweit. Damit gewannen sie nicht nur Geldpreise für sich persönlich, sondern auch für die Klassenkasse und letztendlich auch sage und schreibe 3.500 Euro für die Schule!

Zusätzlich werden sie zusammen mit ihrer Lehrerin des Wahlpflichtfaches Ökonomie, Susanne Deter, zur Preisverleihung nach Berlin reisen.

Die Schulgemeinde gratuliert zu dieser tollen Leistung noch einmal ganz besonders herzlich!!!



Sportlich messen konnten sich einige unserer Schülerinnen und Schüler in dieser Woche bei der Hessischen Meisterschaft in der Sportart Floorball. Diese fand erstmals statt und unsere Schule gehörte zu den besten Teams in Hessen.

Für die 7. Klassen, insbesondere aber für die 9. Klassen unserer Schule fand kürzlich die Veranstaltung „Da hört der Spaß auf“ des Sozialvereins katholischer Frauen (SkF) statt. Hierbei handelt es sich um ein Präventionsangebot, bei dem es um Sensibilisierung für das eigene Körpergefühl sowie um (sexuelle) Grenzverletzungen geht.

Wir freuen uns des Weiteren sehr über eine Spende der Firma Fronius Deutschland GmbH aus Neuhoof-Dorfborn. Vor drei Wochen wurde uns ein toller Tischkicker geschenkt! Erfahren Sie hier mehr über den Hintergrund dieser schönen Aktion und die offizielle Übergabe der Tischkicker im Hotel Esperanto am 10. März 2023.

Direkt im Anschluss an die Ferien werden die Schülerinnen und Schüler der Französischkurse der Klassenstufen 9 und 10 mit Herrn Wirths und Frau Werner für einige Tage nach Paris fahren.

Wir wünschen allen Beteiligten viel Spaß und viele schöne und interessante Begegnungen mit unseren französischen Nachbarn in dem Jahr, in dem wir auch „60 Jahre Élysée-Vertrag“ feiern dürfen.

Erneut möchte ich an den Girls‘ und Boys‘ Day am 27. April 2023 erinnern.  
Alle Schülerinnen und Schüler der Schule

sollen diesen Tag in einem Betrieb,  
einer Praxis, einer Institution o.Ä. verbringen,  
auch die Schülerinnen und Schüler  
der Abschlussklassen!

Sofern Ihr Kind noch keinen Platz für diesen Tag  
hat, bitte ich Sie, sich darum zu bemühen.  
Sollten Sie diesbezüglich noch Unterstützung benötigen,  
so wenden Sie sich bitte an unseren Arbeitscoach,  
Frau Schmitt, oder an Frau Ziemann.

Zum Schluss möchte ich Sie noch auf das aktuelle Schreiben  
des Hessischen Kultusministers in der Anlage dieses Newsletters  
zur Aufhebung der verbliebenen Regelungen für den Schul-  
und Unterrichtsbetrieb im Zusammenhang mit der  
Corona-Pandemie aufmerksam machen.



Sofern Sie Ostern feiern, bleibt mir nur noch,  
Ihnen und Ihren Familien ein schönes Osterfest zu wünschen,  
und Ihren Kindern schöne und erholsame Osterferien.

Die Schule beginnt wieder am 24. April 2023.

Herzliche Grüße  
**Bianka Roth**  
Schulleiterin



---

**Sie erhalten diese E-Mail, da Sie sich damit einverstanden erklärt haben,  
den Newsletter der Von-Galen-Schule zu abonnieren.**

Impressum und Kontakt:

Von-Galen-Schule Eichenzell, Munkenstraße 16, 36124 Eichenzell

Telefon: 06659 618703-0, Fax: 06659 618703-201

[www.vgs-eichenzell.de](http://www.vgs-eichenzell.de)

[poststelle.7667@schule.landkreis-fulda.de](mailto:poststelle.7667@schule.landkreis-fulda.de)

Für die Dauer des Newsletter-Abonnements wird Ihre E-Mail-Adresse gespeichert.  
Ihre E-Mail-Adresse wird entsprechend der datenschutzrechtlichen Bestimmungen  
vertraulich behandelt  
und nicht für andere Zwecke genutzt oder an Dritte weitergegeben.

[Übersetzung in eine andere Sprache](#)

[Newsletter-Daten ändern](#) | [Datenschutz](#) | [Newsletter abbestellen](#)